ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DE LA COMISIÓN ESTATAL DE ARBITRAJE MÉDICO DE OAXACA.

En la Ciudad de Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las trece horas del día cuatro de julio del año dos mil veintidós, se encuentran presentes en la sala de juntas del edificio sede de la Comisión Estatal de Arbitraje Médico de Oaxaca, ubicado en la calle de Manuel Sabino Crespo Numero ochocientos doce, Colonia Jiménez Figueroa, Centro, Oaxaca de Juárez, Oaxaca, los servidores públicos que se mencionan al final de la presente acta, a efecto de celebrar la sesión extraordinaria del Comité de Transparencia de este organismo público autónomo, conforme a la convocatoria emitida con fecha del primero de julio del dos mil veintidós. Bajo el siguiente.

ORDEN DEL DÍA.

- 1. PASE DE LISTA DE ASISTENCIA.
- 2. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
- 3. DECLARACION DE INEXISTENCIA DEL INDICE DE EXPEDIENTES CLASIFICADOS.
- 4. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

---- DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA -----

clausurada esta Sesión Extraordinaria siendo las trece horas con treinta minutos del día siete de marzo del año dos mil veintidos, se procede a levantar la presente acta, la cual es leída en voz alta a los Integrantes del Comité de Transparencia de

1









la Comisión Estatal de Arbitraje Médico de Oaxaca, con el objeto de que en su
caso se apruebe en sus términos o se enmiende, y preguntando al pleno sobre s
están conformes con el texto y contenido del acta en cuestión o tienen alguna
enmienda que hacerle, manifestaron unánimemente su aprobación, por lo que
para constancia de lo actuado y la validez de su contenido la firman al calce y
margen
DAMOS FF

EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DE LA COMISIÓN ESTATAL DE ARBITRAJE MÉDICO DE OAXACA.

PRESIDENTE.

SECRETARIO.

(

DR. ALBERTO VÁZQUEZ SAN GERMÁN.

LIC. JAPHET PÉREZ ORDUÑO.

PRIMER VOCAL.

SEGUNDO VOCAL.

LIC. OSCAR NOÉ MARTÍNEZ MORALES.

DRA. GEMA HERNÁNDEZ BERNARDINO.

POR UNA SOLUCIÓN JUSTA A TRANSPARENCIA

COMISARIO.

LIC. CÉSAR GUILLERMO SANTIAGO CRUZ.

Las firmas corresponden a la sesión del 04 de julio del año 2022.